



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

NIEGAN “CASTIGO” A COMISIONES

Por Linda Sepúlveda

El diputado local Apolinar Casillas aseguró que los presupuestos destinados a la Comisión de Información Gubernamental (CEIG) y a la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) han tenido un incremento durante los últimos años, y negó que estos organismos “sean castigados” en sus recursos. Dijo que la CEIG si ha tenido un incremento respecto a los años anteriores, sin embargo, argumentó que es importante destacar que durante abril 2013 se llevará a cabo la renovación de titular de este organismo, de ahí que el incremento no haya sido más sustancial. “No olvidemos que está a punto de concluir el ciclo y que en el año venidero hay renovación de órganos en esta dependencia y que habría que ver qué retos se plantean los nuevos proyectos”, manifestó Apolinar Casillas. El legislador indicó que también se deberán analizar los nuevos proyectos que se prevean para el cambio de titular de esta dependencia. En días pasados, el ombudsman Miguel Nava Alvarado y el presidente del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha, lamentaron que en la Iniciativa de Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos 2013 no haya considerado incremento de recursos que solicitaron en sus propuestas. El presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la 57 Legislatura, Alejandro Cano Alcalá aseguró que buscó un consenso con sus compañeros en el Congreso, para dar más dinero a esta dependencia, pero no le fue posible. La CEDH había proyectado un presupuesto de 71 millones de pesos para el año venidero, pero en la iniciativa de ley se considera un monto sólo por 27 millones de pesos, es decir, 44 millones de pesos menos de lo que pidió. El ombudsman estatal manifestó su inconformidad ante la negativa del incremento presupuestal proyectado, ya que sólo le aumentaron 2 millones 590 mil pesos a los recursos del próximo año respecto de lo que ejerció en 2012. Apolinar Casillas aseguró que la CEDH ha tenido un incremento sustancial desde que se creó. “En mi otra época de legislador me correspondió hacer un acompañamiento y le dimos un fuerte impulso y hoy, comparado a sus inicios, ha tenido un crecimiento sustancial en sus alcances que ha venido logrando”. El presupuesto de la CEIG en 2012 fue de 10 millones 143 mil pesos, para 2013 le fueron aprobados 10 millones 651 mil, es decir, 507 mil 194 pesos más. **(EUQ web)**

LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA PODRÍA VERSE MODIFICADA EN 2013

Por Victor Pernaletе

El tema de los porcentajes de participación ciudadana establecidos en la ley del mismo nombre aprobada al final de la pasada Legislatura preocupa a Diego Foyo López, presidente de la Comisión de Participación Ciudadana, quien consideró se debe revisar el asunto. La ley está en una fase de reglamentación, que lleva a cabo el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), órgano que deberá llevar a cabo las consultas necesarias, según las peticiones de la ciudadanía, algo que espera Foyo López esté en los primeros meses del año 2013, ya que la obligación está firmada para el mes de marzo. “*Si hemos hablado de que hay que revisar la ley, me parece que el tema de los porcentajes están un poco altos respecto a la cantidad de habitantes que tenemos en Querétaro, sin embargo, hay estados que tienen un porcentaje mayor, como es el caso de Guanajuato que nos lleva el 4 por ciento o el Distrito Federal que nos lleva menos del 1 por ciento. Aquí varía mucho dependiendo de cada entidad federativa y de sus condiciones demográficas. En Querétaro debemos de ajustar esos temas para que la ley motive a los ciudadanos y no suceda lo contrario como en los últimos años*”, explicó. A pesar de ello, el diputado priista consideró que es un avance tener una Ley de Participación Ciudadana, ya que anteriormente no se tenían formas de participación ciudadana, algo con lo que aunque de manera deficiente, se contará desde 2013. Por último, Diego Foyo aprovechó para destacar que para el



próximo año, la Legislatura local seguirá en su camino del consenso, con la agenda común firmada por todas las fuerzas políticas, y que temas como la economía de las familias, el empleo, el apoyo a las instituciones de educación, cultura, deporte y la equidad de género se verán beneficiados. (<http://codiceinformativo.com/ley-de-participacion-ciudadana-podria-verse-modificada-en-2013/>)

NOTAS PRINCIPALES

N: LO PARTE EL TREN

Por Martín Uribe

Un hombre de unos 30 años fue hallado partido por mitad y bocabajo en la vía del tren; el insólito hallazgo fue realizado ayer a las 6:00 horas en el tramo ferroviario ubicado entre La Florida y Alcanfores. En un principio se presumía que el occiso podría ser un migrante, sin embargo, la idea fue descartada puesto que el sujeto no presentó mayores evidencias de serlo dada su forma de vestir, además de su aspecto físico. Personal de Ferronales, indicó que su estación recibió el reporte a las 6:00 horas en el sentido de que un sujeto había sido arrollado por el tren tras lo cual constataron los hechos y llamaron a las autoridades correspondientes quienes tomaron conocimiento del trágico suceso e hicieron en levantamiento del cuerpo. **(N, principal)**

PA: LANZA PEÑA NIETO PLAN ANTICRIMEN

Por Milenio Diario

El presidente Enrique Peña Nieto presentó las seis líneas de acción de su gobierno en materia de seguridad y justicia: planeación, prevención, respeto a los derechos humanos, coordinación, transformación y evaluación. En la Sesión Extraordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública, el titular del Ejecutivo anunció, como parte de estos ejes, la creación de la Gendarmería Nacional, que contaría con 10 mil policías, además de la revisión de la figura del arraigo y el fortalecimiento de la PGR. Peña Nieto dijo que el territorio nacional se dividirá en cinco regiones para atender problemáticas específicas. Para fortalecer el respecto a los derechos humanos, el Presidente anunció la creación del Programa Nacional de Derechos Humanos para fortalecer las áreas en dependencias federales que den seguimiento a este rubro. Además, dijo, se consolidarán protocolos de actuación para los cuerpos de seguridad y se impulsará la legislación en materia de atención a víctimas, reparación de daños y uso legítimo de la fuerza. **(PA, principal)**

AM: DISMINUYEN REMESAS EN FIN DE AÑO

Por Daniel Peña

En los últimos meses de 2012, el envío de remesas disminuyó 13.16 por ciento con respecto al año pasado, cuando se recibieron 107.1 millones de dólares, mientras que este 2012 se recibieron 93 millones de dólares, en tanto que en el 2010 fueron 96.1 millones, revelan las cifras del Banco de México retomadas por el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI) que reflejan una disminución que confirman autoridades de municipios 'expulsores' de connacionales y los propios paisanos. La tendencia de envío de remesas de migrantes a sus familias en Querétaro presenta una baja en último trimestre de 2012 con respecto al mismo periodo de 2011 y 2010, pues aunque en el primer semestre 2012 éstas tuvieron un aumento en la segunda mitad del año las cifras del Banco de México reflejan una disminución. En el 2011, al cerrar el año se acumuló un total de 382 millones de dólares enviados por los migrantes en el extranjero y



este año tuvo el tercer trimestre más productivo al registrar una entrada de remesas por un total de 107.1 millones de dólares. Asimismo, de acuerdo a cifras del Banco de México retomadas por el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI) en el primer trimestre del 2011 se generó una entrada de 79.2 millones de dólares por concepto de envío de dinero de los migrantes a sus familias, mientras que en el 2012, 84.3 millones de dólares. El segundo trimestre para el 2011 fue de 105.5 millones de dólares, en tanto que para el 2012 la entrada de remesas quedó en 115.40 millones de dólares. **(AM, principal)**

DQ: EXIGE CEDH AUTONOMÍA

Por Aimée Pacheco

La Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Querétaro (CEDHQ) se conformará con el presupuesto que le fue asignado por la Legislatura, pero exige la autonomía en el manejo de sus ingresos, con el objetivo de eliminar la dependencia de la entidad gubernamental que pone las condiciones para tener una un organismo "a modo". "Finalmente, el Ejecutivo es el que maneja el presupuesto de la Comisión Estatal de Derechos Humanos. Nos interesa que sea la CEDH la que maneje el presupuesto y no desde el Ejecutivo porque es una cuestión de sentido común, yo no voy a poder estar en contra de aquél que maneja mi presupuesto". Admitió el vocero del Consejo Ciudadano de la CEDHQ, Jaime Septién Crespo. Indicó que parte de las facultades de este consejo que él representa es aprobar el presupuesto de la CEDH, el cual estaba fundado y tenían por objetivo la construcción de su propio edificio. "Los diputados no lo vieron así, ellos son los encargados de aprobar el presupuesto", indicó. "No podemos darnos el lujo de contar con una Comisión Estatal de Derechos Humanos que sea a modo, a la medida de aquél que me maneja mi presupuesto", expresó el consejero quien urgió a consolidar la autonomía de la Comisión. Y es que mientras la Comisión pidió un presupuesto de 71 millones de pesos para ejercer el próximo año, los diputados aprobaron 26 millones 964 mil 772 pesos para que la CEDH ejerza en el próximo año. **(DQ, principal)**

EUQ: CRECEN DENUNCIAS POR EXTORSIÓN TELEFÓNICA

Por Diego Rodríguez

Las denuncias por extorsiones telefónicas se incrementaron 46% durante 2012, según datos proporcionados por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) del estado. Datos de la dependencia destacan que durante 2011 se iniciaron 154 averiguaciones previas por delitos de este tipo, mientras que al último corte de 2012 se tienen registradas 225. La dependencia estatal tiene el reporte de que de enero a noviembre de este año, por lo menos mil 259 personas fueron víctimas de extorsiones, sin embargo, sólo en 225 casos se presentó la denuncia formal ante los Ministerios Públicos. En ninguno de los casos anteriores se concretó el ilícito, es decir, el dinero solicitado a las víctimas, que suele ir de los 3 mil a los 7 mil pesos, no fue entregado a los delincuentes, según autoridades, normalmente actúan desde otras entidades como el estado de México o Michoacán, principalmente, o incluso desde reclusorios de otras entidades. **(EUQ, principal)**

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX



Resumen diario de noticias **Prensa Escrita**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

MARTES 18 DE DICIEMBRE DE 2012

J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

Niegan “castigo” a comisiones

Diciembre 18, 2012 | 2:44

Por Linda Sepúlveda

El diputado local Apolinar Casillas aseguró que los presupuestos destinados a la Comisión de Información Gubernamental (CEIG) y a la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) han tenido un incremento durante los últimos años, y negó que estos organismos “sean castigados” en sus recursos.

Dijo que la CEIG si ha tenido un incremento respecto a los años anteriores, sin embargo, argumentó que es importante destacar que durante abril 2013 se llevará a cabo la renovación de titular de este organismo, de ahí que el incremento no haya sido más sustancial.

“No olvidemos que está a punto de concluir el ciclo y que en el año venidero hay renovación de órganos en esta dependencia y que habría que ver qué retos se plantean los nuevos proyectos”, manifestó Apolinar Casillas.

El legislador indicó que también se deberán analizar los nuevos proyectos que se prevean para el cambio de titular de esta dependencia.

En días pasados, el ombudsman Miguel Nava Alvarado y el presidente del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha, lamentaron que en la Iniciativa de Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos 2013 no haya considerado incremento de recursos que solicitaron en sus propuestas.

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la 57 Legislatura, Alejandro Cano Alcalá aseguró que buscó un consenso con sus compañeros en el Congreso, para dar más dinero a esta dependencia, pero no le fue posible.

La CEDH había proyectado un presupuesto de 71 millones de pesos para el año venidero, pero en la iniciativa de ley se considera un monto sólo por 27 millones de pesos, es decir, 44 millones de pesos menos de lo que pidió.

El ombudsman estatal manifestó su inconformidad ante la negativa del incremento presupuestal proyectado, ya que sólo le aumentaron 2 millones 590 mil pesos a los recursos del próximo año respecto de lo que ejerció en 2012.

Apolinar Casillas aseguró que la CEDH ha tenido un incremento sustancial desde que se creó. “En mi otra época de legislador me correspondió hacer un acompañamiento y le dimos un fuerte impulso y hoy, comparado a sus inicios, ha tenido un crecimiento sustancial en sus alcances que ha venido logrando”.

El presupuesto de la CEIG en 2012 fue de 10 millones 143 mil pesos, para 2013 le fueron aprobados 10 millones 651 mil, es decir, 507 mil 194 pesos más. **(El Universal Querétaro)**

Ley de Participación Ciudadana podría verse modificada en 2013

Por: Victor Pernalete

18 de Diciembre

El tema de los porcentajes de participación ciudadana establecidos en la ley del mismo nombre aprobada al final de la pasada Legislatura preocupa a Diego Foyo López, presidente de la Comisión de Participación Ciudadana, quien consideró se debe revisar el asunto.

La ley está en una fase de reglamentación, que lleva a cabo el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), órgano que deberá llevar a cabo las consultas necesarias, según las peticiones de la ciudadanía, algo que espera Foyo López esté en los primeros meses del año 2013, ya que la obligación está firmada para el mes de marzo.

“Sí hemos hablado de que hay que revisar la ley, me parece que el tema de los porcentajes están un poco altos respecto a la cantidad de habitantes que tenemos en Querétaro, sin embargo, hay estados que tienen un porcentaje mayor, como es el caso de Guanajuato que nos lleva el 4 por ciento o el Distrito Federal que nos lleva menos del 1 por ciento. Aquí varía mucho dependiendo de cada entidad federativa y de sus condiciones demográficas. En Querétaro debemos de ajustar esos temas para que la ley motive a los ciudadanos y no suceda la contrario como en los último años”, explicó.

A pesar de ello, el diputado priista consideró que es un avance tener una Ley de Participación Ciudadana, ya que anteriormente no se tenían formas de participación ciudadana, algo con lo que aunque de manera deficiente, se contará desde 2013.

Por último, Diego Foyo aprovechó para destacar que para el próximo año, la Legislatura local seguirá en su camino del consenso, con la agenda común firmada por todas las fuerzas políticas, y que temas como la economía de las familias, el empleo, el apoyo a las instituciones de educación, cultura, deporte y la equidad de género se verán beneficiados.

(<http://codiceinformativo.com/ley-de-participacion-ciudadana-podria-verse-modificada-en-2013/>)

EL UNIVERSAL
QUERÉTARO
POLÍTICA

Miércoles 2 de Enero del 2013

[Política](#)
[Metrópoli](#)
[Deportes](#)
[Cartera](#)
[Opinión](#)
[Multimedia](#)
[Clase](#)
[Vida Q](#)
[Aviso Oportuno](#)
BUSCAR

● POLÍTICA

Niegan "castigo" a comisiones

CEIG si ha tenido un incremento respecto a los años anteriores

[ShareThis](#)
[Email](#)
[Print](#)
[Twitter](#) 0
 [Me gusta](#) 0

Diciembre 18, 2012 | 2:44

POR LINDA SEPÚLVEDA

El diputado local Apolinar Casillas aseguró que los presupuestos destinados a la Comisión de Información Gubernamental (CEIG) y a la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) han tenido un incremento durante los últimos años, y negó que estos organismos "sean castigados" en sus recursos.

Dijo que la CEIG si ha tenido un incremento respecto a los años anteriores, sin embargo, argumentó que es importante destacar que durante abril 2013 se llevará a cabo la renovación de titular de este organismo, de ahí que el incremento no haya sido más sustancial.

"No olvidemos que está a punto de concluir el ciclo y que en el año venidero hay renovación de órganos en esta dependencia y que habría que ver qué retos se plantean los nuevos proyectos", manifestó Apolinar Casillas.

El legislador indicó que también se deberán analizar los nuevos proyectos que se prevean para el cambio de titular de esta dependencia.

En días pasados, el ombudsman Miguel Nava Alvarado y el presidente del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha, lamentaron que en la Iniciativa de Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos 2013 no haya considerado incremento de recursos que solicitaron en sus propuestas.

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la 57 Legislatura, Alejandro Cano Alcalá aseguró que buscó un consenso con sus compañeros en el Congreso, para dar más dinero a esta dependencia, pero no le fue posible.

La CEDH había proyectado un presupuesto de 71 millones de pesos para el año venidero, pero en la iniciativa de ley se considera un monto sólo por 27 millones de pesos, es decir, 44 millones de pesos menos de lo que pidió.

El ombudsman estatal manifestó su inconformidad ante la negativa del incremento presupuestal proyectado, ya que sólo le aumentaron 2 millones 590 mil pesos a los recursos del próximo año respecto de lo que ejerció en 2012.

Apolinar Casillas aseguró que la CEDH ha tenido un incremento sustancial desde que se creó. "En mi otra época de legislador me correspondió hacer un acompañamiento y le dimos un fuerte impulso y hoy, comparado a sus inicios, ha tenido un crecimiento sustancial en sus alcances que ha venido logrando".

El presupuesto de la CEIG en 2012 fue de 10 millones 143 mil pesos, para 2013 le fueron aprobados 10 millones 651 mil, es decir, 507 mil 194 pesos más.

● Cartera

Crean artesanías 700 nuevos empleos

Genera el sector cerca de 9 mil empleos en la entidad



● Metrópoli

Recuperan más coches robados

Centro Histórico, donde más se presenta el saqueo de autos



● Metrópoli

Buscan solución para estacionamientos

Necesario un programa integral en Centro Histórico



BUSCA
EL UNIVERSAL QUERÉTARO
EN SU EDICIÓN IMPRESA Y ONLINE

MEJORES NOTICIAS
DE TU CIUDAD, MEXICO Y EL MUNDO

Minuto por Minuto



- 09:42 Informa SSC novedades de fin de año
- 07:32 Buena circulación en avenidas queretanas
- 07:27 Cielo nublado sobre Querétaro
- 02:42 Buscan solución para estacionamientos
- 02:42 Recuperan más coches robados
- 02:42 Ubican vestigios en propiedad privada
- 02:42 Inversión de cuatro hoteles
- 02:42 Suman 1,300 kms. obras carreteras

Querétaro
aviso oportuno
Sólo hay uno

¿Buscas Trabajo?
Encuétralo hoy mismo.

01 800 712 4037

EL UNIVERSAL

Destacamos

Política

Informa SSC novedades de fin de año

Recuperó auto robado y brindó apoyo en carreteras

Metrópoli

Crece robo en casas en Corregidora

"Estamos trabajando arduamente", indicó secretario

Metrópoli

Suman 1,300 kms. obras carreteras

En 2009 se contaba con cerca de 700 kilómetros

Vida Q

Hugh Hefner se casa a sus 86 años

Ceremonia sencilla en mansión del empresario